



Bernd Köhler und Michael Tenschert (links) überreichten die Spende der Telekom-IT-Mitarbeiter. Foto: privat

Telekommitarbeiter spenden an Zweites Leben

REGENSBURG. Die Spendenbereitschaft der Telekommitarbeiter ist ungebrochen. „Sie fühlen sich dem Verein Zweites Leben sehr verbunden“, so Michael Tenschert und Bernd Köhler. Jetzt kam ein Betrag von 1150 Euro zusammen. In den vergangenen 14 Jahren hat die Regensburger Spendengemeinschaft – die neue Spende eingeschlossen – einen Gesamtbetrag in Hö-

he von 19 645,72 Euro an Zweites Leben übergeben können. Der Wunsch der Telekommitarbeiter ist es, mit dem Geld den Verein weiterhin zu unterstützen, der sich für Menschen einsetzt, die einen Schlaganfall oder eine Hirnschädigung erlitten haben. Die Spende fließt in das neue Wohnprojekt des Vereins. Heuer sollen die 20 000 Euro voll gemacht werden.